



「新年を迎えて」

校長 坂根 順子

いよいよ2015年、平成27年が始まりました。あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお祈りします。

お正月は、それぞれのご家庭でお祝いのしたのではないかと思います。我が家の様子を紹介しますと、元旦は、先ずは、年取り柿をいただきます。(お正月には1才年をとるという数え年の風習です。)そのあと、おとそを飲み、おせち料理を食べて、新年を祝います。もちろん、お年玉も恒例の行事です。その後は、毎年、近くの神社でお参りに行きますが、今年は、雪が多かったので2日に行ってきました。「千坂小学校の子ども達が健やかに育ちますように」など、少しのお賽銭でたくさんのお願いをしてくれました。

でも、どうして、新年になるとこうして毎年、新年を祝うのでしょうか。それは、誰もが「幸せに暮らしたい」という気持ちを持っているからだと思います。毎年、良いことばかりではなく、いろいろなことが起きます。でも、一年の終わりには、一度それをリセットして、そして、また、一から始めたいという気持ちがあるからだと思っています。

一年のスタート、フレッシュな気持ちで、子ども達にも頑張ってもらいたいと思っています。昨年は、失敗したことがあったりうまくいかなかったことがあってもリセットです。新たな気持ちで、いろいろなことに挑戦してもらいたいと思っています。我々教職員も、新たな気持ちで、学年末まで、残り3ヶ月、この新鮮な気持ちが続くように応援します。

恭賀新年

1月の指導目標

生活目標

「あいさつで心をつなげよう」

寒さをものともせず、1月も児童玄関前で子ども達があいさつ運動を展開します。相手と心を通わせるあいさつができるように取り組みます。

保健目標

「かぜを予防しよう」**規則正しい生活・かぜ予防の取組み**

生活のリズムは元に戻せたでしょうか。睡眠の時間が減ると免疫力は低下します。小学生が必要とする睡眠時間は10～11時間です。大人の都合で睡眠不足にならないように気をつけたいですね。早寝・早起き・朝ご飯の大切さは脳科学の視点からも裏付けられています。基本的な生活習慣を見直すところから、やる気・元気・根気を育てたいと思います。

また、手洗い、換気、白マスク着用などの励行を指導していきます。

給食目標

「食べ物について知ろう」

食品にはビタミンやカルシウムが含まれていることを知り、残さず食べるようにしましょう。

肉や魚は野菜と一緒に食べると良いですね。冬野菜の栄養についても知ってほしいです。

食育チャレンジシートへのご協力ありがとうございました。

お知らせ・お願い

◎家庭学習強化週間の取り組みについて

来週13日(火)から19日(月)までの1週間を家庭学習強化週間とし、家庭学習の方法や習慣を定着させたいと考えています。決められた宿題が早く終わった人は自学や読書をしたりして、[学年×10分間]は家庭学習に取り組む習慣を身に付けて欲しいと考えています。3年生以上は家庭学習がんばりカードに「がんばった時間」も記入しますので、ご家庭でも声をかけていただければ成果が上がると思います。

12月に御協力いただいた保護者アンケートでは8割の保護者の方が「家庭学習の習慣が身につけている」と回答されました。(前期と同率) この取り組みによって、家庭学習が少しでもより充実したものになるように願っています。

◎平成26年度エコギフト大賞受賞

本校では昨年度から児童環境委員会が中心となって、下の写真のようなエコ7箇条を設け、「ぼくたち地球防衛隊!!」の活動を進めています。この活動が石川県環境部温暖化・里山対策室に認められ、標記の通り「平成26年度エコギフト大賞」を受賞し、去る12月24日に県庁で知事から賞状を頂きました。受賞を励みに、これからもみんなに呼びかけ、力強く取り組んでいきますので、ご協力とご支援を宜しくお願い致します。



千坂っ子 エコ7箇条

- 1 教室は使っていないときや昼休みは電気を消す
- 2 トイレは使うときだけ電気をつける
- 3 晴れた日には外窓側の電気を消す
- 4 使っていない電化製品はコンセントをぬく
- 5 完食を目指す
- 6 水道の水は出しっぱなしにしない
- 7 ぞうさんはバケツの中で洗う

◎金沢児童生徒『絆』活動の日

本校では、家族の絆を深めるため、例年1月に「親子の手紙」に取り組んでおり、今年度も取り組めます。日頃お世話になっている家族に対して子どもたちが感謝の気持ちを伝える手紙を書いて渡しますので、お返事をお願いします。詳細は後日お知らせいたします。

◎無駄遣い・雪遊び等に注意しましょう

もらったお年玉の金額はそれぞれですが、金額の多少にかかわらず、見通しを持ってお金を計画的に使う態度を養う機会と捉え指導していくことが大切です。特に、無駄遣い、おごり合いなどトラブルを招くことが起こらぬよう、ご家庭でも声かけや様子の把握をお願いします。

また、雪が降ったときには、大いに雪遊びを楽しんでほしいと思います。しかし、雪玉を車や建物に当てたり、雪投げ合いに夢中になって車道へ飛び出す児童もあり、地域の方からの苦情も寄せられています。学校も指導しておりますが、他に迷惑をかけたリ危険な遊びをしている児童を目撃されたら、直接声かけや注意をお願いします。ご家庭でも遊び方、遊び場所、お金の使い方、時間の確認等をお願いします。学校とご家庭、地域の教育力で子ども達を見守っていきたいと思います。

◎防犯ブザーの点検を！

危険人物や不審者などに声をかけられる事件が全国ニュースで報じられています。危険に出合わないため、また危険に出合ったときのための行動様式を身に付けることが大切です。本校でも機会を捉えて【いかのおすし】①知らない人についていかない ②知らない人の車にのらない ③おお声で呼ぶ ④すぐ逃げる ⑤しらせる・・・について指導しています。さらに、いざというときのために防犯ブザーを常に携帯している心がけも大切です。今一度、ブザーが確実に作動するかどうかを点検し、必要に応じて電池の交換や新しいブザーへの買い換えをお願い致します。